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KEDIRI - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Drs.Toni Harmanto, MH melakukan
kunjungan kerja (kunker) di Mapolres Kediri, pada Rabu (1/2/2023) siang.

Kapolda Jatim datang bersama sejumlah petinggi Polda Jatim yakni Irwasda
Kombes Pol Mohamad Aris, SH SIK MSi, Karo Ops Kombes Pol Puji Santosa, Dir



Samapta Kombes Pol Drs. H. Yudi Sumartono, MM, dan Dir Polairud Kombes Pol
Puji Hendro Wibowo, SH SIK.

Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, SIK didampingi Wakapolres
Kompol Hendry Ibnu Indarto, SH, SIK,M.Si, para pejabat utama (PJU), dan
Kapolsek jajaran menyambut langsung kedatangan Kapolda beserta rombongan.

Dalam kunjungannya, Kapolda melakukan pengecekan secara langsung
kesiapan pelayanan personel terhadap masyarakat dan memberikan pengarahan
kepada PJU, Kapolsek jajaran dan Pa Polres Kediri dan sesi tanya jawab. 

AKBP Agung selaku penanggung jawab kamtibmas di wilayah Kabupaten Kediri
melaporkan bahwa situasi secara umum dalam kondisi aman dan kondusif,
kegiatan masyarakat juga berlangsung normal dan baik. 

Selain itu, Kapolres menyampaikan beberapa hal terkait situasi politik,
perkembangan harga sembako, capaian vaksinasi Covid-19 dan permasalahan
yang belakangan viral yaitu konflik antar perguruan silat.

“Saat ini sudah dibentuk forum perguruan silat sebagai wadah silaturahmi apabila
terdapat gesekan antar perguruan dapat segera teratasi. Juga dibentuk
Sispamkota (simulasi sistem pengamanan dalam kota) yang kami gelar setiap
Sabtu Minggu dengan tujuan untuk meminimalisir kejadian serupa,” jelasnya.

Menanggapi hal tersebut, Kapolda mengucapkan terimakasih kepada Kapolres,
Wakapolres dan seluruh anggota atas keberhasilan dalam menjaga
harkamtibmas. Kedepannya, Ia berharap pola kerja Polres Kediri tetap
dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

“Alhamdulillah tidak ada hal yang menonjol dan di media juga tidak terdapat
konten maupun pemberitaan yang buruk terhadap institusi kita,” ucap Kapolda.

Lebih lanjut, Kapolda mengatakan bahwa kunker yang merupakan kegiatan
silaturahmi dilaksanakan dengan harapan tiap-tiap permasalahan yang ada di
kewilayahan dapat tersampaikan dengan terbuka untuk kemudian didiskusikan
bersama dan ditemukan solusinya.

“Kejadian gesekan antar perguruan pencak silat yang saat ini sering terjadi
menurut kami tidak ada kaitannya dengan politik kecuali kalau ada yang
menunggangi mereka,” tutup Kapolda.

Selain melakukan kunker, kunjungan ini digelar dalam rangka penanaman pohon
dan pemberian santunan kepada anak yatim yang ditutup dengan sesi foto
bersama.


